



Barakaldo, 14 de noviembre de 2017

Estimados amigos y amigas de la Comunidad Bahá'í de Euskadi,

Me es grato dirigirme a vosotros y vosotras en estas fechas tan especiales y señaladas para vuestra comunidad, como es la conmemoración del recientemente celebrado Bicentenario del Nacimiento de Bahá'u'lláh, profeta fundador de la citada Fe Bahá'í.

Bahá'u'lláh hizo un llamamiento para la eliminación de todos los prejuicios raciales, de credo y de género; afirmó sin ambages la igualdad de hombres y mujeres; promulgó la necesidad imperiosa de la paz mundial; animó a fomentar la unidad de todos los pueblos de la tierra, manteniendo su diversidad; abogó por la concordia, la amistad, la honestidad y otras muchas virtudes del ser humano; y trajo un mensaje de igualdad, justicia y amor sin parangón en la historia.

Desde nuestra querida ciudad Barakaldo quiero haceros llegar mis felicitaciones y que la hagáis extensiva a toda la Comunidad Bahá'í de Euskadi - que cuenta con más de 50 años de historia-.

Un cordial saludo



Amaia del Campo
Alcaldesa de Barakaldo